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皆様のご支援、ご協力に感謝致します

 

　元日の大地震、大雪による休校と、自然災害に見舞われた３学期の始まりでし

たが、子供たちは落ち着いて過ごすことができました。温かな日差しに春を感じ

る日も増え、休み時間にはたくさんの子供たちがグラウンドに出て、思いっきり

 体を動かしています。

　18 日には、92 名の子供たちが小杉小学校を巣立っていきます。卒業生・保護者

の皆様に心からお祝いを申し上げるとともに、直接、間接的に関わってくださっ

 た多くの方々にも厚くお礼を申し上げます。

 

　先月の縄跳び集会のことです。コロナ禍での休止を挟み、何

年かぶりに全校が集う縄跳び集会。どのような子供たちに育っ

てほしいのか、そのためにどのように運営すればよいのか、体

育主任を中心に全教職員で何度も話し合いました。当日、クラ

ス代表で縄跳びをする友達を全力で応援する杉っ子、クラスの

みんなで励まし合い八の字跳びをする杉っ子を見て、私は心が

熱くなりました。自分がヒーローにならずとも友達のよさを認

め、喜べることは素晴らしい心です。また、人には得手不得手

があり、助け合うことでみんなが笑顔になることを実感した子供たちは、生きていく上で大切な力を

身に付けています。今年度も残すところわずかですが、子供たちの「つながり合う力」を高め、希望

 をもって進級できるように支えていきます。

　保護者、地域の皆様には、この一年間、子供たちの安心・安全のためにご尽力いただくとともに、

 本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

 

NHKこども音楽クラブ 

　創校 150 周年最後の事業となる NHK  交響楽団の演奏会が開催されました。

NHK 富山放送局の梶原アナウンサーの司会で始まった NHK  こども音楽クラ

ブの演奏は、聴衆の心を揺さぶるものでした。最後にはアンコールに応えて、校歌を演奏してくださ

り、子供たちも大喜びで歌いました。N  響の方も「感動しました」とおっしゃってくださる歌声で

した。演奏会の開催に向けてご尽力いただいたプロジェクト１５０の皆様、ありがとうございました。 

　なお、当日の様子が今月末には NHK こども音楽クラブのホームページに公開される予定です。

 ＜子供たちの感想から＞ 

○ホルンはラッパが後ろを向いているからどんな音なんだろうと思いました。すごく優しい音でし

た。「アンダー・ザ・シー」の曲はどんどん楽しくなるし、金管楽器だけなのに太鼓のような音

も聞こえたので、好きになりました。(２年) 

○音が体育館全体に響いて、おなかやパンフレットにも響いていました。トランペットの高い音と

トロンボーンなどの低い音があることで、すごくきれいな音になりました。…生で聞く貴重な時

間で、いろんな質問がしたくなったし、自分も演奏してみたいと思いました。息継ぎの仕方や手

の動きも見えました。本当のコンサートも行ってみたいです。(５年)

杉っ子



 　卒業記念品をいただきました　  

　 　 　 　 　 　 　 　 　 ありがとうございました 

   卒業生の保護者の皆様から、イージーアップテントを寄贈していただきました。

運動会で、児童が入るテントとして使わせていただきます。
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　１年生はペンダント渡し、２年生はプレゼント（卒業式で使うバック）渡し 、３年生は伝統の杉

っ子ソーランの踊り付きお祝いの言葉、４年生は手話付きの歌「命のオーケストラ」、５年生は集会

の企画・準備・思い出クイズを担当しました。どの学年も、集会の準備を進める中で、お世話になっ

た６年生への感謝の気持ちや卒業を祝う気持ちを高め、自分も進級するんだという自覚をもつことが

 できました。

　そして、６年生が引き継ぎ式で語った下級生への言葉は、力強いエールとなりました。６年生が歌

った歌に「毎日がみんなの宝物になる」「ここにある幸せに気づいた」という歌詞がありましたが、

 子供たちが心からそう思えるように、私たち大人は子供たちを支えていきたいと思いました。

 

　
PTA合同親子活動　

 
　 　 　 　 　 　 　 　 ニュースポーツ交流会

 

いろいろなスポーツを体験する中で、みんなと遊ぶ楽しみ

を思う存分味わうことができました。「何が一番楽しかっ

た？」と聞くと、答えは色々で、どれも楽しかったことがよ

く分かりました。お世話をいただいた PTA の皆様、ありがと

うございました。

卒業おめでとう・ありがとう集会

 能登半島地震募金 

 

 たくさんのご協力をいただき、

企画したボランティア委員会の子

供たちも喜んでいました。ありが

とうございました。


